

Mi septembre, j'ai été informée de la possibilité de faire intervenir des étudiants post bac dans mes classes afin que ceux-ci témoignent auprès de nos élèves des possibilités, des atouts que représentent l'apprentissage et la maîtrise de l'allemand.

Comme bon nombre de collègues, je suis la seule enseignante d'allemand dans mon établissement et j'ai donc saisi cette occasion pour que le message de l'atout de l'allemand en post bac et sur le marché du travail soit véhiculé par d'autres que moi.

Après une inscription en ligne rapide, j'ai été mise en relation avec deux ambassadrices, une de Grenoble, l'autre de Lyon avec lesquelles nous avons fixé une date d'intervention.

Le jour J, elles ont pris en charge le groupe que j'avais ciblé (les élèves de terminales et quelques uns intéressés de première soit une cinquantaine de participants). Quelques mots en allemand, une attitude très naturelle, bienveillante et à l'écoute ont permis un très bon fonctionnement de cette intervention. Partant de leur situation personnelle et aidées de documents informatifs projetés, elles ont concrètement apporté de nombreux arguments aux élèves en faveur de la poursuite de l'apprentissage de l'allemand, ceci bien entendu dans toutes les filières du supérieur.

Le retour positif des élèves me fait envisager de renouveler l'expérience l'an prochain. Alors pourquoi pas vous aussi ?

Colette Paym, lycée Camille Corot, Morestel